

りんかん 林間タイムズ

いとろづ 到津の森公園 ZOO



林間学園2日目

はん なかま なかよ
班の仲間と仲良くなったかな？みんなのパ
あまくも ふ と
ワーで、雨雲も吹き飛ばそう！



きょう 今日のニュース

きょう はん あおやませんせい
今日のニュースは、あひる班の青山先生で
うつく いろ いたろうつ もり
す。美しいピンク色のフラミンゴが到津の森
にもたくさんいます。フラミンゴはどうして
いろ じつ しろ とり
ピンク色なのでしょう？実は白い鳥なんです
す みずうみ ベータ あか
が、住んでいる湖でβ-カロテンなどの赤
しきそ ふく もるい た
い色素を含むエビや藻類を食べるのでピンク
いろ
色になるそうです。



がくえん うた たいそう 学園の歌と体操

がくえん うた いたつ
学園の歌「みどりのこども」「五つのちか
がくえんたいそう おぼ
い」、学園体操「ジンギスカン」、もう覚えた
げんき うた たの おど
かな？元気に歌って楽しく踊ろう！



どうぶつ 動物ふれあい

こぜんちゆう
午前中は、ケツメリクガメ、ヤギ、ウサギ、
あそ き しいくいん
モルモットが遊びに来てくれました。飼育員
じゅうい どうぶつ さわ かた おそ
さんと獣医さんに動物の触り方を教わり、
いのち べんきよう
命の勉強をしました。



せんせい 先生からのひとこと

おお
「カメさん大きいね。」
こうら かた
「甲羅すごく硬いよ。」
みち くさ た なか
「あっ、道ばたの草を食べてる！お腹を
こわ しいくいん
壊さないのかな？飼育員さん。」
た くさ
「イヌビワという食べられる草だから、
だいじょうぶ
大丈夫だよ。」
た
「すごいね！たくさん食べてね。」
はん よしとみ あい
ろば班 吉富愛

はや さわ
「早くモルモット触りたい！」
「モルモットもケンカするの？」
な
「鳴くんだね！かわいい。」
ぼく か
「僕もモルモット飼いたいな。」
がっこう せわ
「学校でもお世話してるよ。」
ほんぶ よしだ のそみ
本部 吉田 希海

どうぶつ べんきよう 動物の勉強

ごこ どうぶつ べんきよう
午後からは動物についての勉強をしました。
し どうぶつ はなし き
みんなの知らない動物の話も聞きましたね。
ひと おし
おうちの人にも教えてあげてね！

【みなさんへ】

まいにち ね あさ た
毎日しっかり寝て、朝ごはんを食べて
とうえん
登園しましょう！
あす げんき かお み
明日も元気な顔を見せてね。



【保護者の方へ】

- 明日は野外でのオリエンテーリングがあります。飲み水に塩を入れるなどして熱中症対策をお願いします。
- 明日（水曜日）はカレー給食ですので、お弁当はいりません。